



Carnet/Biblio/ Expos

Yann Balguerie, nouveau Président du COFREET

A l'issue de sa dernière Assemblée Générale, le Conseil d'administration du COFREET a élu, pour une période de trois ans (2017 à 2020), son nouveau Président, Yann Balguerie, qui succède à François-Marie Grau. A 57 ans, Yann Balguerie est Président du Groupe Robert Blondel. Créée en 1887, l'entreprise est spécialisée dans l'encapsulation de formulations cosmétiques, située près de Rouen. Cette entreprise qui réalisait, il y a 15 ans, 100 % de son chiffre d'affaires dans l'ennoblissement textile, est devenue aujourd'hui pionnière et leader de la micro encapsulation. Yann Balguerie a notamment agi sur l'anticipation et l'innovation du marché du textile. L'entreprise est membre de l'UIT et de la Cosmetic Valley.

Très actif au sein du COFREET, il a d'abord rejoint son Conseil d'Administration en tant qu'Administrateur. Depuis 3 ans, M. Balguerie assurait les fonctions de Vice-Président et Trésorier du Comité, après avoir déjà été Président du COFREET de 2011 à 2014.

Yann Balguerie est également Administrateur de l'IFTH (Institut Français du Textile et de l'Habillement) et Administrateur de la Fédération de la Maille et de la Lingerie.